## Continúa en Guantánamo Taller Científico de Gestión de Proyectos



Guantánamo, Cuba 9 jun (RHC) El IV Taller Científico de Gestión de Proyectos de Impacto Sociocultural en el Desarrollo Local continúa este sábado en la provincia cubana de Guantánamo con la visita a Playitas de Cajobabo, lugar histórico relacionado con las gestas independentistas de la nación caribeña.

Bajo el eslogan "Una mirada al compromiso social", los participantes debaten durante tres días sobre extensionismo universitario, trabajo comunitario y el papel transformador de los proyectos socioculturales en los territorios.

Delegados de El Salvador, México, Rusia y representantes de todas las universidades cubanas exponen sus experiencias y recorren lugares de interés socioeconómico.

La víspera, Susana Angélica Pastrana, presidenta de la Comisión Interuniversitaria de Servicio Social de México abrió las sesiones científicas del taller con una conferencia magistral sobre "El servicio social como complemento indispensable en la formación integral del estudiantado universitario".

Para la jornada de mañana domingo sesionarán las comisiones de trabajo en las cuales se presentarán más de 200 ponencias científicas.

Este taller que por cuarta vez se celebra surgió como parte del proyecto estudiantil Mochila al hombro, iniciativa creada por un grupo de estudiantes guantanameros para realizar trabajos comunitarios con un accionar integrador. (Fuente:PL)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/164189-continua-en-guantanamo-taller-cientifico-degestion-de-proyectos



## Radio Habana Cuba